

# Mis Héroes

Mario Guerrero 3º A

Aunque parezca que les estoy haciendo *la pelota*, mis héroes son personas a quienes muchos conocéis; personas que no destacan a simple vista: mis amigos.

No importa dónde o cómo me encuentre; al hablar con ellos me alegran el día. Ya puede ser en crisis, en tiempos normales o después de un apocalipsis, que ellos siempre conseguirán animarme.

Pienso que hay más gente que alegra el día a los que les rodean: como mis vecinos o los vuestros; porque al salir a aplaudir juntos todos nos animamos. No sé en vuestra calle, pero en la mía, después de diez minutos de aplausos y música mis vecinos comparten – a voces, eso sí- de todo: risas, chistes, cotilleos... Al final, te acabas dando cuenta de que no estás tan solo. Y lo más importante, no te sientes tan encerrado, porque si lo estuvieras no tendrías contacto alguno con las demás personas...

Así que en vez de aburrirte y acabar con todo el catálogo de Netflix, llama a ese primo que hace años que no ves, a la abuela, al vecino... Tómate algo con ellos desde tu cocina. Lo que quiero decir es que si nos aburrimos es porque queremos, tenemos miles de posibilidades en nuestras manos. Porque al igual que estoy escribiendo esto, podría estar hablando con cualquiera.

En resumen: tú mismo puedes ser un héroe para los demás: tus amigos, tu familia o tus vecinos. En lugar de deprimirte por no poder salir, busca tu forma de divertirte y de animar al resto. Todos necesitamos héroes que nos hagan reír...